

Vente aux enchères record d'humidors à Cuba : 17,8 millions d'euros



La Havane, 2 mars (RHC) La traditionnelle vente aux enchères d'humidors associée à la 24ème édition du Festival du Havane a permis de collecter un montant record de 17,8 millions d'euros, qui seront versés au Système cubain de santé publique, a-t-on annoncé samedi.

La vente aux enchères a eu lieu au parc des expositions Pabexpo de La Havane, lors du dîner de gala de clôture du festival, en présence du président cubain Miguel Díaz-Canel et du premier ministre Manuel

Marrero, selon le site Presidencia Cuba.

Considéré comme l'un des moments les plus importants de chaque festival, l'événement a été organisé par Corporación Habanos S.A. et constitue une démonstration de générosité et d'humanité de la part de ceux qui aiment le meilleur tabac du monde, le Habano.

Cette année, les caves à cigares mises aux enchères rendent hommage aux marques de cigares les plus renommées du monde, ainsi qu'à celles qui célèbrent des anniversaires, comme Trinidad, qui fête son 55e anniversaire.

Les pièces mises en vente, selon la société, sont uniques et soigneusement fabriquées à la main, avec une sélection minutieuse de vitoles emblématiques de chacune des marques de cigares les plus exclusives et prestigieuses telles que H.Upmann, Hoyo de Monterrey, Partagás, Romeo y Julieta, Montecristo, le célèbre Cohiba et, à cette occasion, Trinidad.

Selon Habanos, chaque cigare inclus dans les humidors de la vente aux enchères a été fabriqué à la main avec du long filler par les meilleurs rouleurs de cigares des manufactures les plus renommées du pays.

Le Festival du Habano, qui s'est déroulé du 26 février au 1er mars, s'est achevé dans la soirée et a réuni plus de 2 900 participants de 108 pays. Il a été consacré au 50e anniversaire de la marque Quai d'Orsay et la vitole Special a été présentée dans le monde entier en l'honneur du 55e anniversaire de Trinidad.

Au cours de l'événement, des visites de plantations, des ateliers de torsion de cigares, des conférences, des dégustations, un séminaire international et d'autres initiatives ont eu lieu.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/348753-vente-aux-encheres-record-dhumidors-a-cuba-178-millions-deuros>



Radio Habana Cuba